



広島陵北ロータリークラブ

THE ROTARY CLUB HIROSHIMA-RYOHOKU

The Weekly Report



ロータリー
変化をもたらす

クラブテーマ

こころゆたかなロータリアン

本年度会長方針

ロータリアンの道（未知）を求め共に歩む

国際ロータリー 2017-2018 テーマ
RI会長 イアン H.S. ライスリー

第1288回例会 2018年2月7日 No1258

会長時間

会長 古谷 幸一



皆様こんにちは。お客様にはようこそお越し頂き感謝申し上げます。2月に入りました。例会挨拶も残り19回となりました。暦の上では、節分・立春が過ぎましたが今年は格段の寒さが続いています。体調管理に気をつけてください。

先週はクラブフォーラムを開催させて頂きました。内容は記憶に御座いますか？我がクラブのホームページの刷新とアクセスの方法、ガバナー様やRIから要請されています

MyRotaryへの登録方法を短い時間で案内させて頂きました。それで記憶にございますかとお尋ね致しました。三戸理事さん、福原さんにお尋ね頂き登録を済ませて頂き、お時間が御座いましたら我がクラブのホームページをご覧下さい。お願い致します。

さて、2月のロータリーテーマは「平和と紛争予防/紛争解決月間」です。紛争予防や仲裁に関わる若者とそのリーダーにと望まれる人達への支援。紛争地域における平和構築と紛争予防、紛争解決に従事する専門職業人への奨学金支援の強調月間となっていますが、話が大きすぎて理解不能です。現実には北朝鮮の核・ミサイルの実験、アメリカの小さな能力の核開発での対応策が日本の頭越しにやり取りされどのように変化して行くのか様子を只々見守るしか有りません。また、昨年シリアやアフリカの難民問題。ミャンマーのイスラム教難民ロヒンギャの問題と世界中で紛争が起きています。このような時でもロータリー財団は毎年世界の中から100人を選出し、世界の大学で世界平和と紛争予防の担い手を育成しています。このような活動もロータリアンの皆様の支援が有ればこそその壮大な計画のもとで世界の平和と連携を目指して日々、草の根運動を展開しています。是非ロータリークラブが世界平和と紛争解決に役立つ日を待ち望んでいます。

これで本日の会長挨拶を終了致します。ご静聴ありがとうございました。

本日のプログラム (2月14日)

広島大学大学院 教授 弓削 類 様

次回のプログラム (2月21日)

広島県広島西警察署 生活安全課長 川崎 哲彦 様

出席報告 (例会運営委員会)

2月7日出席者

会員総数	53名
出席会員	42名
欠席会員	11名
ご来客	4名
ゲスト	1名

来客者紹介 (親睦家族委員会)

2月7日出席者

広島RC	1名
広島北RC	3名

幹事報告 (井上 進)

1. お知らせ

・先週の例会でもお知らせをしておりますが、次週の例会後14:30から第一古川公園にてさくらの植樹を行いますので、ご出席下さいますようお願いいたします。

・広島14ロータリークラブ合同懇親ゴルフ大会ご案内をボックス配布しております。回覧にてご回答ください。

日時：4月29日(日) 7:30スタート

場所：広島カントリー倶楽部 西条コース

・2018-2019年度版ロータリー手帳のご案内が届きました。

回覧を致しますので、必要な方は○印をお付け下さい。

なお、1部：648円 5月下旬出来上がり予定となっております。

2. BOX配布物

・ロータリーの友(2月号)とガバナ月信を配布しております。

ゲスト卓話

これまでの奨学生の生活で得たものや、日本留学の成果などについて



米山奨学生 アーモド ファイサル 様

私はバングラデシュ出身のアーモドファイサルです。歯科医です。2014年4月に博士課程の学生として来日しました。現在、大学院4年生です。2016年4月からロータリー奨学金をいただいております。現在まで、研究や日々の生活はとても充実しています。特に、奨学金を得ることができてからは、自分の研究に専念することができています。ロータリーヨネママ奨学金のおかげで、私自身の経済的負担が軽減されました。現在、私の行っている研究や研究環境は、以前にも増して素晴らしいものになっています。そんな中、昨年、私は、世界最大の国際会議の一つである、ASBMRに参加をしました。そこで、研究発表を行いました。私の研究発表について、大変評価をいただき、ASBMRカンファレンス委員会において、ASBMR若手研究賞を受賞することができました。また、日本の骨代謝学会（JSBMR）からも素晴らしい賞をいただきました。これら名誉ある賞をいただくことができたのも、ロータリー奨学金のおかげだと思っています。奨学金を得るようになってから、毎月、ロータリークラブ会員の方に会い、彼らと時間を過ごしてきました。毎回、いろいろな角度から日本の文化を学ぶことができ、伝統的な行事などには招待して下さったり、新しい発見に感動しています。また、私は日本の教育の素晴らしさも学んでいます。

日本に来て学んだ多くの経験は、母国の役に立つことと思っています。卒業後は、私は母国へ帰り、日本で学んだ多くのことを教えていきたいと考えています。例えば、日本で学んだ教育の在り方、進め方など。そして将来的には、学生の交流、研究活動や、大学の教授との教育会議など、様々なテーマについて、広島大学と共同研究できるようになりたいと思っています。最後に、ロータリー奨学金の会員として選定していただきました。ロータリー・ヨネママ財団に、感謝の意を表します。有難うございました。



米山奨学金の贈呈



米山奨学生アメド・ファイザル君へ2月奨学金を古谷会長よりお渡し致しました。

ニコニコBOX SMILE BOX

鈴木大次郎 会員

18年前に青少年交換学生で来ましたイトウ君から18年ぶりに連絡が着ました。写真で見ると年月には勝てずふっくらと成長しておりました。奥様と赤ちゃんの写真が付いておりました。元気で生活している姿を見て安心しております。

当日計

104,000円

累計

1,088,000円